

Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/veranstaltungen/in-baden-wuerttemberg/detailansicht/2020/07/09/das-auge-isst-mit-auch-menschen-mit-demenz-haben-anspruch-auf-esskultur/>

"Das Auge isst mit..." Auch Menschen mit Demenz haben Anspruch auf Esskultur!

09. Juli 2020, 09:00 Uhr - 16:30 Uhr

Veranstaltungsort

Diakonisches Institut für Soziale Berufe

Sattlerstrasse 13, 70174 Stuttgart

Beschreibung

Was kann ich tun, wenn bei Menschen mit Demenz die Fähigkeit der Alltagskompetenz immer mehr verloren geht, der Appetit nicht mehr da ist oder das Essen als solches nicht mehr erkannt wird? Das Wohngruppenkonzept lässt die Bewohner ein familiäres Miteinander erleben. Unter Berücksichtigung der individuellen Bedürfnisse des Menschen, der Biografie und den noch vorhandenen Ressourcen sollen Menschen mit Demenz den Alltag erleben und gestalten. Dazu gehört als Aktivierung die „gewohnte Esskultur“ – denn kein Bewohner ist wie der Andere! Dieser Tag bietet zahlreiche Informationen zu Ritualen beim Essen und Trinken und der Gestaltung von Mahlzeiten.

Inhalt - Was heißt Esskultur für den Menschen mit Demenz? - Bedürfnisse von Menschen mit Demenz - Erkennen von Veränderungen im Ess- und Trinkverhalten - Gestaltung von Mahlzeiten / Fingerfood - Essen und Trinken kennen Rituale

Zielgruppe: Fachkräfte, Ehrenamtlich/bürgerschaftlich Engagierte

Anmeldung erforderlich! Teilnahmekosten 110,- € inkl. Materialkosten und Verpflegung

Kontakt: Frau Graf sgraf@diakonisches-institut.de 07348 987470

Veranstalter

Diakonisches Institut für Soziale Berufe

Sattlerstrasse 13, 70174 Stuttgart

Telefon: